

# 24Jam

## Polsek Cikakak Monitoring Pilkades Serentak 2022 di Wilkum Polsek Cikakak

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.24JAM.CO.ID](http://SUKABUMI.24JAM.CO.ID)

May 9, 2022 - 07:14



*Polsek Cikakak Monitoring Pilkades Serentak 2022 di Wilkum Polsek Cikakak*

Sukabumi - Pada hari Minggu tanggal 8 Mei 2022 mulai 07.00 Wib, telah berlangsung pelaksanaan Pemungutan suara di TPS Desa Gandasoli

Kecamatan Cikakak pada Tahapan Pilkades serentak Kabupaten Sukabumi Tahun 2022.

Para calon Kepala Desa telah berada di Tempat induk di kantor Desa Gandasoli (TPS 3), dan TPS lain nya yang dijadikan lokasi pemungutan suara dan para saksi yang ditugaskan dan diberikan mandat telah berada di setiap TPS yang ditunjuk.

Dalam pelaksanaan Pemungutan suara diawali dengan pemeriksaan kesiapan pemungutan suara, membuka acara pemungutan suara oleh panitia pemilihan, memperkenalkan para calon, penandatanganan surat pernyataan bersama, memperkenalkan tata cara pelaksanaan pemungutan suara oleh ketua Panitia Pemilihan meliputi tata cara pencoblosan, Surat Suara yang sah dan tidak sah, nama dan tanda gambar para calon.

Selanjutnya kegiatan dilanjutkan dengan pencoblosan yang diawali oleh Para Calon Kepala Desa. Dan dilanjutkan oleh masyarakat yang terdaftar sebagai DPT.

Dari pihak Polsek Cikakak pengamanan langsung dipimpin oleh oleh Kapolsek Cikakak Akp Bri Catur Budiono beserta 10 personil Polsek Cikakak.

Sedangkan dari Koramil Cisolak Danposramil beserta 6 personil koramil Cisolak dan 3 personil BKO Kodim 0622 Kabupaten Sukabumi.

Hadir juga dari unsur-unsur lainnya dalam acara Pilkades tersebut.

Serta dari unsur Linmas Desa Gandasoli, dan kegiatan pilkades Gandasoli mendapat kunjungan Sekda Kabupaten Sukabumi, dan BPMPD Kabupaten Sukabumi.

Menurut Kapolsek Cikakak, waktu pemungutan suara dimulai pukul 07.00 Wib dan berakhir pada Pukul 14.00 Wib dengan tidak ada perpanjang waktu.

"Langsung dilanjutkan dengan penghitungan suara pada pukul 16. 00 Wib penghitungan pungut suara selesai," Kata Kapolsek Cikakak AKP Bri Catur Budiono, Minggu 08 Mei 2022.

Dari Informasi yang dihimpun, Pilkades di Desa Gandasoli dimenangkan oleh no urut 1 Sdr. ECE KURNIAWAN.

Untuk Desa Gandasoli Kecamatan Cikakak DPT : 1.692 Orang. Jumlah Pemilih yang hadir : 1. 527 orang. Jumlah Suara Sah : 1.508 suara. Jumlah Suara Tidak Sah : 19 suara.

Hasil Perolehan suara

No urut 1 Sdr. ENCE KURNIAWAN : 719 suara.No urut 2 Sdr. SAEBAN, S.H : 384 suara.No urut 3 Sdri. ENTIN : 22 suara.No urut 4 Sdr. KASIMIN : 383 suara.

Sekira pukul 16.44 Wib. Pilkades Desa Gandasoli ditutup kemudian dibuatkan Berita acara dan SK perolehan sura pada calon terpilih \*An. ENCE KURNIAWAN\* dengan No SK Nomor : 01 /PAN-PILKADES/2022 tanggal 08

Mei 2022 dan telah di bacakan oleh Ketua BPD Srd. DUDUH DARUSAM,S.PdI disaksikan oleh Muspika/ Forkopimcam Cikakak.

"Saat ini 2 personil polsek Cikakak tetap stanbay di wilayah Desa Gandasoli Kecamatan Cikakak bersama Babinsa dan unsur lainnya," pungkasnya Kapolsek.